



## HORARIOS

### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

**Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:**  
Mañana: 7.30 y 13 horas  
Tarde: 19 horas

**Sábados:**

Mañana: 11 y 13.35 horas.  
Tarde: 19 horas

**Domingos y Festivos:**

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

#### Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

#### Lunes:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

#### Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

### Centro Orientación Familiar (COF)

**lartes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20  
Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

#### Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10  
- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.  
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario  
También habrá confesión siempre que se solicite

### LO QUE ES BUENO Y LO QUE NO ES BUENO AL VENIR A LA IGLESIA

**Es bueno:** Enseñar a los niños a caminar despacito cuando están dentro de la iglesia.

**No es bueno:** Que se te escape el niño de las manos durante la misa, salga corriendo por entre los bancos de la iglesia, y lo dejes correr a sus anchas pensando que "ya volverá".

**Es bueno:** Mantener, durante la Santa Misa, la vista recogida o fija en el altar. No olvides que todo nos entra por los sentidos, y para lograr el recogimiento que te ayude a comunicarte con Dios debes acallar el "ruido de los ojos".

**No es bueno:** Girar la vista cada vez que se abre la puerta de la iglesia, ni pasar la misa inspeccionando las vidrieras, los aparatos de aire acondicionado, el peinado del feligrés de delante, la hoja parroquial, el contenido del bolso. Etcé.

**Es bueno:** Decir los pecados cuando uno se confiesa, pero...

**No es bueno:** Decir en confesión los pecados del marido, de la mujer, de la suegra y del vecino. Decir las virtudes en lugar de los pecados. Excusarse en lugar de acusarse. Contar los problemas y callar los pecados.

**Es bueno:** Ayudar al recogimiento de los demás en la iglesia, guardando silencio y hasta rezando por quienes están allí y a la vez que estás tú.

**No es bueno:** Entrar en la iglesia con bolsas de plástico y empezar a rebusar en ellas mientras el ruido del plástico lo inunda todo. Bostezar con "sonoridad". Desenvolver caramelos (aunque sean de menta). Tampoco es que haya que caminar de puntillas, pero... En fin.

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

FEBRERO 2017

PRIMERA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 270** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: En estos últimos años está tomando carta de naturaleza lo que se ha venido en llamar la "ideología de género". Aunque en un primer momento nos puede parecer que es una teoría más que se le ha ocurrido a algunos, y sería algo que no nos afecta directamente, nada más lejos de la realidad. Lo que pretende esta manera de comprender la existencia, es hacer una "relectura" de la persona y de las relaciones entre las personas, para establecer una igualdad o igualitarismo que borra toda distinción de cualquier tipo que sea.



Se iría más allá de los dos sexos: varón y mujer, para dar la posibilidad de que cualquiera pudiera elegir el sexo según su criterio, o el momento concreto de su vida. Según esto habría, al menos, 5 opciones, que cada uno elegiría según su gusto, según el papel que se quiere adoptar: ahora tengo el rol heterosexual, ahora tengo el rol bisexual; ahora, el homosexual, etc.

También se tira por tierra las relaciones familiares, abiertas a distintos tipos de familia, según las agrupaciones que cada cual quiera adoptar. Se busca con ello dejar de lado la distinción hombre-mujer. Os ofrecemos lo que argumentó al respecto Benedicto XVI: *La ideología de género es la última rebelión de la creatura contra su condición de creatura. Con el ateísmo, el hombre moderno pretendió negar la existencia de una instancia exterior que le dice algo sobre la verdad de sí mismo, sobre lo bueno y sobre lo malo. Con el materialismo, el hombre moderno intentó negar sus propias exigencias y su propia libertad, que nacen de su condición espiritual. Ahora, con la ideología de género el hombre moderno pretende librarse incluso de las exigencias de su propio cuerpo: se considera un ser autónomo que se construye a sí mismo; una pura voluntad que se autocrea y se convierte en un dios para sí mismo.*

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de febrero.** Miércoles de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santa Brígida, virgen (+ c. a. 525), San Cecilio, obispo y mártir.

**2 de febrero.** Jueves de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Fiesta de la Presentación del Señor, Nuestra Señora de la Candelaria.

**3 de febrero.** Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Blas, obispo y mártir (+ c. a. 316), y San Oscar, obispo.

**4 de febrero.** Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Andrés Corsini, obispo (+ 1301-1373).

**5 de febrero.** Domingo de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Águeda, virgen y mártir (c. a. 230-251).

**6 de febrero.** Lunes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Pablo Miki y compañeros mártires del Japón (+ 1597).

**7 de febrero.** Martes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Teodoro de Hereclea, mártir (+ c. a. 319), Santos Ricardo y Sergio, Beato Pío IX.

**8 de febrero.** Miércoles de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Jerónimo Emiliano, fundador (1481-1537).

**9 de febrero.** Jueves de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Apolonia, virgen y mártir (+ c. a. 249), San Alejandro. Termina la Primera Parte del Tiempo Ordinario.

**10 de febrero.** Viernes de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Escolástica, virgen (c. a. 480-543).

**11 de febrero.** Sábado de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de Lourdes.

**12 de febrero.** Domingo de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Eulalia de Barcelona, virgen y mártir (+ 304), San Benedicto.

**13 de febrero.** Lunes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Benigno, presbítero y mártir (+ 303).

**14 de febrero.** Martes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825-885), patronos de Europa.

**15 de febrero.** Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Faustino y Santa Jovita, hermanos, mártires (+ 122), San Saturnino.



de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825-885), patronos de Europa.



## INTENCIONES DEL PAPA PARA FEBRERO

Os recordamos que, para este mes de febrero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

### Intención General (Acoger a los necesitados):

Por aquellos que están agobiados, especialmente los pobres, los refugiados y los marginados, para que encuentren acogida y apoyo en nuestras comunidades.



## INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA EL MES DE FEBRERO

Las intenciones de los obispos españoles para este mes de febrero son: *Por todos los consagrados y en especial por los que se dedican a la vida contemplativa para que, siguiendo el consejo del Señor de orar sin desfallecer, tengan siempre sus ojos fijados en el Señor y con su oración sostengan la misión de la Iglesia.*

## MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **13 de Febrero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo.



## CONCIERTO EN NUESTRA PARROQUIA

El próximo viernes 3 de febrero, próximo a la Fiesta de la Virgen de la Paz (que celebramos en Alcobendas el día 24 de enero) y la Fiesta de las Candelas (que se celebra el 2 de febrero), tendremos en nuestra parroquia un concierto patrocinado por la Fundación Ciudad de Alcobendas: **Concierto de las Candelas.** Correrá a cargo de la Orquesta Martín y Soler, dirigido por Vicente Aroca, y el Coro y solistas de la Hermandad de la Virgen de la Paz de Alcobendas. Habrá el siguiente programa: *La Suite en Re* de J. S. Bach, *Serenata Nocturna* de W. A. Mozart, *Airoso* de J. S. Bach, *Cavalleria rusticana* de Pietro Mascagni, *Tomarow* de Charles Strouse, *Una furtiva lacrima* de Gaetano Donizetti, *Pie Jesu* de A. Lloyd Webber y *Mary's Lament* de Brendan Graham. El concierto quiere tener, como ya viene siendo costumbre, un tono "solidario": se hace para beneficio del albergue Santa María de la Paz (que llevan los Hermanos de San Juan de Dios), con la que nos ligan tantos lazos, desde hace años en que lo llevaba el querido hermano Antonio, que ya nos dejó. Os invitamos a todos a escuchar este concierto y colaborar solidariamente para tan buen fin.

## LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ

Siguiendo una antigua tradición, y como recuerdo de los principales dolores y gozos de la vida del Santo Patriarca San José, esposo virginal de María, y patrono de la Iglesia, se ha extendido una devoción concreta al que es Patrono de la Iglesia Universal: se le dedican los siete domingos anteriores a su festividad (que es el 19 de marzo). Es una buena costumbre ponerse bajo su protección durante este tiempo, rezando esta oración. En esta ocasión el primer domingo comienza el 29 de enero. También se puede practicar esta devoción en cualquier otra época del año.



## CHARLA SOBRE LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO

Como sabéis, en nuestra Comunidad de Madrid y en otras comunidades españolas se está legislando a favor de la ideología de género, lo que supone unos planteamientos que dejan atrás la existencia del género masculino y femenino para plantear que existen muchos otros géneros alternativos, con todo lo que eso trae consigo. El día 6 de febrero, lunes, a las 20 h de la tarde, tendremos en el Salón de Actos de la parroquia una Charla que dará Jesús Trillo: **Sobre la ideología de género**, que nos aclarará todo lo que es esta ideología y sus implicaciones en la educación de los niños y de los jóvenes. Estais todos invitados a ella.